
 BM Hol berg erkl ärt,  dass  zu di ese m Tagesordnungspunkt  di e Struktur  zu m 

Vor gehen der  Ver kabel ung an den Ber gneust ädter Schul en,  erstellt  durch die Fir ma 

Vi nci  Facilities  SKE Gmb H,  vorliegt.  Herr  Hoene erkundi gt  si ch hi erzu,  ob si ch 

der  Bauabl aufpl an verschoben hat  oder  di e vorgel egte Zeitschi ene ei ngehalt en 

wur de.  Hi eraufhi n erkl ärt  Frau Adolfs,  dass  der  Zeit pl an so wi e er  vorliegt  bi sher 

ei ngehalten wur de.  Mit  der  durch Vi nci  Facilities  SKE Gmb H f ür  di e Pl anung 

beauftragt en Fir ma Axi ans  GA Net zt echni k GmbH,  haben schon erste Begehungen 

in den Schul en st att gefunden.  Mit hi n best eht  di e Mögli chkeit  Fei nabsti mmungen 

z wi schen den Schulleit ungen und der beauftragt en Fir ma zu treffen.  

Auf  di e Nachfrage,  waru m f ür  das  Gy mnasi um des  Schul gebäudes  kein WLAN 

innerhal b des  Bauabl aufpl anes  aufgeführt  wur de,  er kl ärt  di e Ver walt ung,  dass  ei ne 

Über gangsl ösung bezügl ich der  WLAN Versorgung f ür  das  Gy mnasi um auf gr und 

der  Gr öße zu auf wendig ge wesen wäre.  Mit  de m Endausbau wi r d daher  i m 

Gy mnasi um begonnen.  

Frau Sch mi d fragt,  ob bereits Ent schei dungen hi nsi chtlich der  t echni schen 

Umset zung gefallen si nd,  woraufhi n Frau Adolfs  erläut ert,  dass  di e f ür  di e Pl anung 

zust ändi ge Fir ma  Axi ans  GA Net zt echni k Gmb H ei n Leist ungsverzei chnis 

erstellen wird.  

Daraufhi n erkundi gt  sich Frau Sch mi d,  wer l et ztendlich entschei det  wel che 

Ma ßnah men wi e ausgeführt  wer den.  Der  BM ant wort et  hi erauf,  dass  di e Fir ma 

Vi nci  Facilities  SKE Gmb H und l et ztendlich di e St adt  Ber gneustadt  al s 

Auftraggeber  f ür  sol che Ent schei dungen zust ändig i st.  Mit hi n er gänzt  er,  dass  a m 

20. 03. 2018 bereits ei n Tr effen mit  der  Fir ma Axi ans  st att gefunden hat.  Auf 

Nachfrage f ügt  Frau Adolfs  hi nzu,  dass  nach heuti ge m St and mit  ei ner 

Ferti gstell ung der  Bau maßnah me  i m ersten Quartal  2019 gerechnet  wer den kann. 

Der  Kr edit  über  ei ne erste Tranche i n Höhe von 1. 040. 000, 00 € wur de von der 

NR W Bank bereits be willigt.  

Herr  Kubitzki  erkundi gt  sich,  ob der  Schul ausschuss  über  di e weitere Pl anung des 

Investitionsprojektes  „ Gut e Schul e 2020“ i nformi ert  wird.  Frau Sch mi d wei st  i n 

di ese m Zusa mmenhang daraufhi n,  dass  der  Schul ausschuss  f ür  Ent scheidungen 

über  weit ere Vor gehenswei sen hi nsichtlich „ Gute Schul e 2020“ ori gi när  ni cht 

zust ändi g i st.  Si e f ügt  de m hi nzu,  dass  I nfor mat ionen über  den Sachst and i n den 

Schul ausschusssitzungen ge wünscht  sei en.  Herr Hoene er gänzt  hi erzu,  dass  es 

wi ssens wert  wäre,  wel che Kapazitäten a m Ende den j eweili gen Schul en zur 

Verfügung stehen.  

 

 

 


